

Frühlingsfest auf dem Scheifenhof

Am 25. und 26. März findet auf dem Scheifenhof in Ratingen, dass vierte Frühlingsfest statt.

Passend zum Frühlingsanfang gibt es allerhand zu schauen, zu probieren und zu erwerben.

Kinder können sich schminken lassen, Eier anmalen oder einfach im Stroh spielen. Beim Hofquiz können die großen und kleinen Besucher ihr Wissen rund um Landwirtschaft und Lebensmittel testen.

Für das kommende Osterfest kann man auf dem Scheifenhof Osterschmuck, Floristik und Handarbeiten erwerben. Neben einem Marktstand mit bäuerlichen Produkten besteht unter anderem die Möglichkeit, einen Teller Gulaschsuppe, Folienkartoffeln, Kartoffelsalat oder frische Waffeln zu probieren.

Wie schon bei vergangenen Veranstaltungen, unterstützt die Familie vom Bey wieder die Restaurierung der Orgel in der Christuskirche in Homberg. Beim Frühlingsfest am kommenden Wochenende wird der "Orgelwein" zum Verkauf angeboten, den man auch jetzt schon im Bauerncafé erwerben kann.

Das Frühlingsfest findet an beiden Tagen von 11 Uhr bis 18 Uhr statt. Das Bauerncafé hat ebenfalls an beiden Tagen geöffnet und bietet wie jedes Wochenende hausgemachte Kuchen und Torten.

Im Internet kann man sich unter www.scheifenhof.de informieren.

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.